



The Yatsushiro Rotary Bulletin



世界へのプレゼントになろう
Be a gift to the world

2015-2016年度

R I 会長

Ryuji

◇第2720地区 八代ロータリークラブ ◇例会日 毎週水曜日
会長 北原英則 会報編集者 高野真哉
幹事 豊岡浩明

◇会場 セレクトロイヤル八代
年度 No.1
平成27年7月8日発行

7月1日(第2807回)

司会 松井SAA委員長

歌 国歌「君が代」

Rソング「奉仕の理想」

来訪者 吉富省也ガバナー補佐(宇城)

宮崎雅巳会長・吉村公成幹事(八代北)

松岡隆志会長・飛石幸弥幹事(八代南)

立石修治会長・大渕正之助幹事(八代東)

会長報告 北原会長

八代RCは新年度を7月1日に迎えスタートいたします。

本日は午前10時に会長・幹事で松井神社於いて会員各位の無病息災と一年間を無事に任務を遂行出来ますように祈願をいたして参りました。本日は雨の中、足元の悪い中RI第2720地区熊本第5グループ吉富ガバナー補佐、各クラブの会長・幹事様ご来訪誠に有り難う御座います。

5月22日宇土市、くま井で熊本第5グループ新旧ガバナー補佐を交えて6クラブ合同会長幹事会が開催され、八代4RC合同行事の担当クラブが次のように決定いたしました。

①会長幹事会：八代南クラブ担当

②八代4RC合同ガバナー公式訪問例会：各クラブ独自で開催

③八代4RC合同ゴルフコンペ：八代RC担当

④八代4RC合同新年例会：八代北クラブ担当

○社会奉仕 松中委員長の下で6月17日委員会7名で開催

①せせらぎ水路に看板設置につきIAC、RAC清掃奉仕に参加依頼。

②海のワンダーフォーゲルの支援。

7月15日のプログラム		7月22日のプログラム	
新会員卓話	大村会員・岩崎会員	ローターアクト	卒業生卓話
本日のスマイル	92,000円	累計	92,000円

③プライダル推進活動に協力。

④新世代、IAC、RAC連携を図り活動に支援。

○管理運営 藤井委員長の下で小委員会7名で開催

①SAA 例会欠席の無届を無くし経費節減に努める。

②月間にそった外部、内部、新しく生き生きした卓話の開催。

③家族親睦会と虹の会参加の呼び掛け。

④ガバナー公式訪問例会、自発的な100%スマイル目指して歓迎。

⑤会報の原稿は簡素化して頂き、スマイルはオール掲載して経費削減に努めたい。

八代南RCより6月22日基隆市訪問団歓迎例会のご案内があり理事6名の方と出席いたしました。今後、両市の友好関係へと繋がる事が楽しみです。

○新世代 内田委員長の下で6月23日IAC、RAC小委員会8名で開催

①次年度スリーデーマーチに合わせポリオ撲滅のキャンペーンとロータリーデーを開催の希望。

②IAC、RAC共に会員増強目指し年次大会、地区行事、清掃奉仕等に参加し努めたい。

③RC会員例会出席の希望です。

◆出席報告◆

会員総数	出席免除会員数	計算上会員数	ホームクラブ出席数	当日分マークアップ済会員	合計
67名	4名	63名	57名	2名	59名
6/17の出席会員数	補填会員数	合計	6/17の出席率	他出席会員(マークアップ)	本日出席率
53名	3名	56名	87.50%	名	93.65%

- 出席 黄木委員長の下で 6月26日 8名で開催
 ①ガバナー公式訪問例会は、出席率100%を目指して歓迎。
 ②各種大会、行事への参加奨励。
 ③例会出席率90%以上を継続。

各委員共に管理運営を中心には会員相互の親睦を深め充実した運営に取り組み努力します。

第1回クラブ協議会 6月3日開催、会長、理事は今年度の活動方針など順次2週に渡り報告して参ります。

幹事報告 豊岡幹事

- 7月のガバナー月信が地区ホームページに掲載されております。ご覧ください。地区動向ニュースに宇城RCの記事が御座います。
 ○今年度週報綴り・関係書類綴りを配布いたしております。
 ○2015-2016年度前期分会費の請求を申し上げます。

○玉名RCの週報を回覧致します。

○例会取り止めのお知らせ

- 八代RC 7月29日(水)は定款第6条第1節に基づき取り止め。

出席報告 黄木委員長

ロータリー財団委員会 松本(寛)委員長

本日、以下の会員よりご寄付頂きました。

氏名	寄付金	本日迄の累計
北原 英則	100ドル	2,300ドル
豊岡 浩明	100ドル	1,200ドル
赤城 義晋	100ドル	4,600ドル

財団への理解とご協力に感謝致します。

米山記念奨学金委員会 黒木委員長

本日合計20,000円御寄付頂きました。

御寄付下さいました会員は

氏名	寄付金	累計
北原 英則	10,000円	160,000円
豊岡 浩明	10,000円	90,000円

本日の御寄付誠に有り難うございました。早く本部へ送金致します。

スマイルBOX 上田委員長

北原会長：本日は皆様のご来訪誠に有難うござ居ます。2720地区ガバナー補佐吉富省也様、八代南RC松岡隆志会長・飛石幸弥幹事、八代北RC宮崎雅巳会長・吉村公成幹事、八代東RC立石修治会長・大渕正之助幹事、誠に有難うございます。

豊岡幹事と二人三脚で務めて参ります。一年間お世話になります。会員の皆様方の力添えと

ご協力宜しくお願い致します。

豊岡幹事：本年度幹事を仰せつかりました豊岡です。北原会長を精一杯支えていきます。一年間よろしくお願い致します。

吉富ガバナー補佐：第58期第1例会の開催おめでとうございます。本年度ガバナー補佐を担当します。一年間よろしくお願いします。

松岡会長・飛石幹事（八代南）：八代RC本年度第1回例会の開催を心よりお慶び申し上げます。北原会長・豊岡幹事のご活躍を祈念し、スマイル致します。

立石会長・大渕幹事（八代東）：八代東RCの立石と大渕です。北原年度が素晴らしい年になります様、スマイルします。

宮崎会長・吉村幹事（八代北）：本日は、親クラブでいらっしゃいます、八代クラブ様の第1回例会、誠におめでとうございます。

松井・早田・浜田・黒木の各会員：60周年を目前にした北原会長、豊岡幹事年度のスタートを祝し、豊かな年度になりますよう念じています。

碇山・中山(英)・宮崎(浩)・粟津・磯田・岩崎の各会員：北原会長と豊岡幹事の船出をお祝い申し上げます。又親睦活動委員会一同をよろしくお願い致します。

松中・岩橋・松岡・松下・粟津・福井の各会員：本年度の社会奉仕委員会は松中委員長を大黒柱に身軽な副委員長岩橋、まじめがとりえの松岡、意外とひょうきんな松下、何も分からぬ粟津と以上の5名で楽しく明るい社会奉仕を目指して、中身の濃い事業を展開して参ります。ご協力の程宜しくお願いします。

梶尾・眞弓・黒木・名和の各会員：新年度、北原会長、豊岡幹事ご就任おめでとうございます。国際奉仕委員会一同、大いに奮起して参ります。一年間よろしくお願い申し上げます。

森永・新北・川嶋・黄木・鳥巣・大村の各会員：北原丸の船出をお祝い致します。出席委員会一同、出席率の向上に頑張ります。一年間宜しくお願い致します。

上田・村田・宮崎(浩)・松下・森山の各会員：北原会長、豊岡幹事の船出を祝してスマイルします。私達も少数精銳で1年間がんばりますので、よろしくお願い致します。

藤井・竹馬・松本(健)・鶴田・松本(寛)・高見・池松・沖田・伊藤・池田・赤城の各会員：2015～2016年度の北原会長・豊岡幹事の船出をお祝い申し上げます。1年後の無事の帰港を心よりお

祈り致します。

遠山・高野・田中・末松の各会員：新会長のご活躍を期待しております。頑張って下さい。

神園会員：①北原会長、豊岡幹事なが～い1年を頑張って下さい。微力ながらお手伝いします。
②神園交通のタクシーがスマートホンのアプリで呼べる様になりました。ボックスにチラシを入れておきましたので宜しくお願いします。

眞弓会員：この度、八代病院梶尾理事長様のご縁により本日7月1日、ぐんちく調剤薬局として開業することになりました。今後は地域の皆様にご支援をいただきながら、地域密着型として、信用、信頼、安心できるかかりつけ薬局を目指します。

梶尾会員：本日より眞弓会員の友情で私の八代病院前に調剤薬局を出店して頂きましたことに感謝し、スマイル致します。又、8年前に購入いたしておりました土地が農振の関係で宅地に変更することができませんでしたが本年になり鶴田会員のお力添え頂き宅地に変更。本日、松中会員のお力で立派な駐車場と芝生の桜広場が完成しました。両会員には大変お世話になり有難うございました。

藤井・豊岡・松中・鶴田・竹馬・北原・黒木・瀬高の各会員：眞弓会員、調剤薬局のご出店おめでとうございます。

末松・高野・松中・川嶋・豊岡の各会員：眞弓さん、3店舗目開店、本日オープン誠におめでとうございます。

遠山会員：①先週宮崎会長年度からバトンタッチ後、北原会長「八代クラブ頑張るぞー」のシュプレヒコール、気合いが入って見事でした。劇的な岩渕のショット並でした。

②吉富ガバナー補佐始め近隣クラブの会長・幹事の皆様、本日は貴重なお時間をさいて表敬訪問、有り難うございます。本年度八代クラブを宜しくお願ひ申し上げます。

緒方会員：①クラブの年度も変り、新年度となり、私も考えれば95歳。何の御役にも立たない年齢となりましたので、クラブも「卒業」させて貰うかと考えて見ましたが、決断出来ずの出席です。

②熊本城の本丸御殿に「昭君の間」と命名の部屋があり、その次第を聞きましたが、その本場、内蒙フフホトが私の従軍初めの赴任地で「厚和」「フフホト」は、対ソ作戦の準備の為の赴任でした。「王昭君夫妻乗馬姿の銅像」あり。

③専が、フィリピンを制圧した米軍が沖縄攻撃の由、之に対応。内蒙^{たいそう}古で「惠兵团」が編成され、3月中旬、之の先遣隊に属し、中支・大倉県に布陣。嵐山野戰倉庫長を務める。8月ソ連軍内蒙^{たいそう}古侵入で、再度北上。嵐山野戰倉庫は敵襲で全滅の頃に当るので想起。

宮崎(准)・中山(英)・遠山の各会員：①皆様のご支援・ご協力のおかげで、昨年一年間会長としての任務を全うすることができました。心より厚く感謝申し上げます。また本年度北原会長・豊岡幹事のご活躍を祈念致します。

②遠山会員には、昨年ロータリー情報委員長として大変お世話になりました。また、一年間にわたるクラブ事業を記録写真としてDVDを作成していただき、誠に有難うございました。

就任ご挨拶 吉富ガバナー補佐

国際ロータリー第2720地区熊本第5グループ
2015-2016年度ガバナー補佐を担当します、宇城ロータリークラブ所属11年で職業分類は酒類配布の吉富省也です、よろしくお願ひします。本日、八代ロータリークラブに於かれましては第58期の第1例会が、八代北、八代南、八代東の各ロータリークラブの会長・幹事様をお迎えして開催されます事に、お祝いを申し上げます。ロータリークラブ創立から58周年という貴重な歴史は、私にとり圧倒されるような時間に感じられます、この積み上げられた時間での奉仕活動の実績は、大きなものだと認識し、心から敬意を表します。これからも永続的なご発展を祈念申し上げます。今日は、年度始めの会合ですので、テーマとスローガンについて、私の所感を簡単に述べさせて頂きます。

2015-2016年度、国際ロータリーK.R. ‘ラビ’ ラビンドラン会長は、私達へのテーマとして「世界へのプレゼントになろう」を示されています。この標語の解説文に語っておられる、その思いは素晴らしいものです。私には共鳴するところも多く、ロータリーの理念と思想が短い文章の中に述べられています。皆様には是非とも、国際ロータリー会長の詳細の文章を精読されまして、そのことでの実践行動をされますようお願い致します。

国際ロータリー第2720地区、野田三郎ガバナーは地区スローガンとして「ロータリー活動を通して、新たな気づきを、そして自己成長へつなげよう」をあげておられます。ロータリーは「知り合いを広めることによって奉仕の機会と

すること」が目的の第1にあります。ですから、ロータリーでは勿論のこと、その他の社会においても、多くの人と出会い、多くの人間同士の関わり合いを求め、その人間関係の中に、多くの新たな気づきが生じると考えます。そこでの気づきこそ、自己成長へつながることになると思います。自己成長については、あらゆる人が、それぞれの価値観でもって、自己成長したいとの思いを、潜在意識として持っているものです。唯、私達ロータリアンはロータリーの価値観の下で自己成長することが求められています。

私はロータリーの価値観が広く社会の普遍的価値観となることを夢みています。ですので、RI会長、地区ガバナーが今年度テーマとスローガンに込められた、その意味するところと、望んでおられることを、私達は地区ロータリアンとして自分自身の心の中に取り入れて、実践行動することが出来れば、大変意義深いことだと思います。そして、この年度で熊本第5グループの各クラブがより効果的なロータリークラブに、それから、より活気あるクラブになることを目標として、一歩でも二歩でも前進されるよう願っています。

今年度、八代ロータリークラブは創立以来57年の貴重な歴史の上に立ち北原会長・豊岡幹事様がクラブ運営の中心となられます。私ともども互いに協力し合い貴クラブの発展に努めたいと思っています。皆様にもご協力をお願い申し上げまして、八代ロータリークラブ新年度第1回例会に於ける所感を兼ねた挨拶とします。

会長運営方針 北原会長

前年度は宮崎会長、中山幹事、理事、役員、委員長を始め会員の皆様のご協力ご支援によって素晴らしい年度がありました、厚くお礼申し上げます。



八代ロータリークラブの歴史と文化、伝統を継続いたし、昭和33年3月9日創立以来、歴代会長、会員各位の弛みない研鑽努力により、今日の輝かしい業績を築いて参られました。

私は、緒方パストガバナー、(故)上野直昭パスト会長の推薦により59才で入会し、ロータリー歴は17年になります。

例会出席、親睦、囲碁同好会に参加して楽しんで参り、大切なロータリーの勉強不足でどのような運営になるか、心もとない気持です。幹事の経験もなく、浅学菲才でありますが、58代

会長を仰せつかり責任の重大さを強く感じ、身の引き締まる思いであります。誠心誠意、努めて参ります。

○2015~16年度のRI会長K.R."ラビ"ラビンドランのテーマは、Be a gift to the World. 「世界へのプレゼントになろう」です。

「私たちの人生の価値は、どれほど得たかではなく、どれほど与えたかによって判断される。社会から享受するだけでなく、社会に貢献しましょう」と世界中のロータリアンに呼びかけてあります。

地区的スローガン野田三郎ガバナーは「ロータリー活動を通して新たな気づきを自己の成長へつなげよう」人との出会い、関わり合いを通して、新たな気づき、その気づきで活動することで、自己の成長へ繋げよう～そして「なりたい自分へ」近づこう、地区の管理運営スローガン「出席率向上を通して、自己の成長につなげる」よう。

クラブのテーマは、次の4点を重点に取り組みたいと思います

1. クラブを効果的に運営し基盤の維持、拡大に努力して参ります。
2. 楽しい全員参加、円滑な例会の進行に務めます。
3. 会員増強、創立60周年に向けて、平成30年度80名を。今期は5~6名増を、長期目標達成を目指そう。
4. 創立60周年事業重点施策の推進。

ロータリーは、奉仕の団体で、奉仕の理想を掲げ「クラブ管理運営とクラブ戦略計画」を中心に、戦略計画は四半期ごとに開催しクラブ協議会で報告、採択すべき議案は理事会に提案。

「SAA」は会場監督で気品と風紀を継続して頂き、「職業奉仕」は高い倫理水準を保ち、「社会奉仕」はR財団の補助金を活用し地域社会に貢献し、「国際奉仕」は親善と平和を推進、ロータリーの唯一の目標は常に「超我の奉仕」であり私たちに課せられた、使命は常に「世界で良いことをしよう」です。

「新世代」はインタークト、ローターアクトクラブに奉仕プロジェクトの支援、「会員増強」を最優先にクラブの目標にして、退会防止に務め、近年の中で絶間ない献身により素晴らしい実績で持続されています。

理事、役員、委員長の方は恐縮では御座いますが、各自一名ふさわしい候補者の紹介を、ク

ラブ財政の維持と活性化のためご理解を戴きお願い致したく思います。

「R財団」は人道的、教育的及び、ボリオ撲滅への支援、「米山記念奨学会」は日本で学ぶ外国人留学生に奨学金を支給し、支援。以上2つは平和と国際理解の推進で寄付の奨励。地区その他の研修セミナー等への参加と奨励とその内容の報告。魅力となるような興味深いプログラム、奉仕活動のサポートと強化の高揚。

出席委員は全員で出席向上に努め、ロータリーの心と原点を大切に、基本を守り魅力あるクラブを目指しそれが出席向上に繋がるでしょう。

スマイルは60周年事業の大切な資金源確保、自発的な好意の増加に期待します。

クラブ会報は新鮮なニュースを敏速に伝えて頂き、雑誌広報はロータリーの友、ガバナー月信を活用して情報の提供、又、IMに協力して盛大に情報交換の場になるよう努めて、職業分類は会員を迎えることがクラブの運営に叶い、一業種一人で職業分類の拡大に努めて下さい。

「親睦活動委員会」は会員相互の親睦、友情を深める機会を育み、ロータリーとして、一つにまとまることは、それは寛容の精神こそロータリーが目指す「親睦と友情」の基本です。人々の良さと優しさを認め合い、他の人々と親しく交わり、助け合い友情を深め合えば、人生の素晴らしさと歓喜、それが我々の求めるロータリーです。

「苦しんでいる人から目を背けずに実際に何かしてあげましょう」。私たちのRIテーマは「世界へのプレゼントになろう」です。ガバナー方針はObject of Rotary「ロータリーの中核的価値観=親睦、高潔性、多様性、奉仕、リーダーシップ」奉仕活動に参加することで、知り合いを広める機会をつくろう。RIと地区のテーマを踏まえ、役割と責務、目標の設定、委員会活動を充実して、学んで、楽しく、元気で明るい八代ロータリークラブを目指して頑張りましょう。

会員の皆様、虹の会の皆様、ご指導、ご支援、ご協力を宜しくお願い申し上げます。

幹事方針 豊岡幹事

今年度北原会長の下、幹事を仰せつかりました豊岡です。どうぞ宜しくお願い致します。数か月前に頂きましたクラブ幹事要覧を読んで、幹事の仕事量の多さに驚愕致しました。しかし、当クラブの場合は地区の手続きや報告、その他幹事の事務処理のほとんどを



松岡事務局員に頼っています。クラブ幹事経験者の方はよく御存じだと思います。しかし、折角頂いた機会ですので自分で出来ることはやらせて頂きながら、勉強のつもりで務めさせて頂きたいと思います。

微力では御座いますが、お引き受けしました以上、北原会長と協力してクラブの運営をしっかり支えていきたいと思います。

近年は予算不足の為、各委員会の事業を縮小したり省いたりしてまいりました。今年度も例外ではなく、委員長の方々には予算の節約をお願いしておりますが、計画しておられる事業を、出来るだけ実施していただけるようにご希望通りの金額で予算を組みました。スタート時点ではやはり赤字となります。まだ、前年度の決算は確定しておりませんが、中山前幹事から予定より少し残るだろうと聞いていますので、予算的には何とかなるのではないかと思っています。

予算の増額や委員会の運営には会員増強が不可欠です。北原会長は、60周年に向けて会員数80名という目標を掲げられました。今年度神園会員増強委員長は、純増5名を目標としておられ大変心強く思っています。是非、達成して頂きたいと思います。

ロータリー源流の会の中で、幹事の役割は一般的な事務処理以外に、審議にはタッチしない、理事会や委員会の運営に関する権限は持たない、議決にも参加しないほうが望ましとありました。このようなことを踏まえて、幹事の役割をしっかり理解し一年間頑張りたいと思います。

会員の皆様の温かいご支援とご協力をお願い申し上げます。

クラブ管理運営委員会 藤井委員長

クラブ管理運営委員会の委員長を承りました藤井啓一です。副委員長には伊藤俊昭会員に引き受けいただきました。

活動方針としましては会長の方針に則り、「各ロータリアンに対する内部的な奉仕活動」であるクラブ奉仕の機能をより多く、会員の皆様へ伝えていきたいと考えます。

2015～2016年度の地区管理運営部門の方針は「出席率向上を通して、自己の成長につなげよう」です。出席を高めるためにも、会員相互の親睦を深めながら充実したクラブ運営が出来るよう努力します。



北原会長・豊岡幹事
松井神社で安全祈願



八代北RC
宮崎会長・吉村幹事



八代南RC
松岡会長・飛石幹事



八代東RC
立石会長・大渕幹事

基隆市訪問団歓迎会 (6/22 於：八代グランドホテル)



中村市長による歓迎の御挨拶



基隆西北扶輪社 第一行様
八代東ロータリーカラブ

基隆市訪問団 来訪歓迎例会

基隆東扶
八代



今後の両市の発展と交流に向けた貴重なひと時となりました